



Fresnillo y Zacatecas las ciudades con mayor percepción de inseguridad en México

A pesar de que en el último año lograron disminuir sus índices delictivos, Fresnillo y Zacatecas siguen siendo las ciudades con la mayor percepción de inseguridad del país de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) publicada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El 92.8 % de la población mayor de 18 años de Fresnillo y el 91.7% de la capital, “consideró inseguro vivir en su ciudad”, muy por encima del promedio nacional (62.3%), según el levantamiento realizado entre los meses de mayo a junio del presente año.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/fresnillo-y-zacatecas-las-ciudades-con-mayor-percepcion-de-inseguridad-en-mexico-10402860.html>